
生活部每月份工作总结报告(精选5篇)
报告是指向上级机关汇报本单位、本部门、本地区工作情况、
做法、经验以及问题的报告，通过报告，人们可以获取最新
的信息，深入分析问题，并采取相应的行动。下面是小编给
大家带来的报告的范文模板，希望能够帮到你哟!

生活部每月份工作总结报告篇一

生活部是学生会的一个重要部门，其部门职责是及时向学校
相关部门反馈同学们对学校生活设施、食堂管理等意见和建
议，传达学校在生活、后勤管理方面的规定和要求，并协助
学校做好解释和疏导工作。今天本站小编给大家整理了生活
部每月份工作总结，希望对大家有所帮助。

时间过得真是快啊，转眼间，我已经踏入大学校门，学习了
三个月，而且如愿进入系学生会生活部，成为了一名大一新
干事，在近期的一系列工作过程中，我的内心有了相当多的
感触和想法。

每每接到学姐的有关检查工作的通知，我和同伴都会及时负
责地完成相应的检查工作，就检查的宿舍情况结果而言，总
体上我认为还是不错的。大部分宿舍的学生都能及时做好宿
舍的打扫卫生工作，整理好个人内务，保持自己使用的物品
的整洁卫生和整齐划一，服从管理，配合工作，创造整洁、
优美、安静、安全的学习和生活环境。但这也不排除有个别
特殊的宿舍，各方面的卫生状况确实有些不尽如人意。比如，
宿舍没有人时，床铺太乱，鞋子未摆齐，书桌不够整齐，垃
圾没倒等一些不好的现象都会时不时出现。当然，我相信这
其中也可能会掺杂一些其他的因素，有些应该可以予以理解。
希望日后的宿舍卫生工作能够有所提高，更进一步，我个人
也从该项工作中，认识到了许多从学校和生活中所得不到的
东西。在不断的工作小磨练的过程中，我逐渐地增强了自我



的工作能力，也在此同时提升了自身与他人的交流能力。以
前，我的性格一向是比较内向的，通过系生活部工作这样一
种方式，我发现自己在个性方面也有了一定的改变。记得，
当初面试时说个性太过内向，可能会不太适应做这方面的工
作。现在想想，这种说法也并不一定正确。毕竟，任何事物
都会随着时间的变迁而发生变化，任何事物在一般情况下一
成不变的情况似乎不太现实，至少我是这样认为的。

尽管每次的宿舍检查工作有些累人，但我想我能够尽自身最
大的努力来做好这项工作，这是我当初选择加入的目标。

以上就是我十二月份的工作总结。

四月的大地郁郁葱，四月的田野生机盎然。走进四月，人们
睁大的双眼尽情领略春天的遍地美景。人们张开双臂拥抱春
天的无限柔情。四月的微风动人心弦。微风从地面拂过，鸟
儿在微风中自由展翅，燕子在柳枝头低声呢喃，乘风而来的
大雁也按捺不住内心的激动，不断向人们高声鸣唱，“春归
来，我亦归来”。四月在加油呐喊声的伴随下，和我们一起
走过。四月是一个充满活力和激情的时间。四月的工作也非
常的多，现时四月完成的工作如下总结：

1、体育健身节：学院每年一度的体育健身节在四月召开。四
月份主要开展的有球类和田径比赛。我们部门主要的工作是
在台下和体育部配合完成后勤保障工作。生活部主要负责运
动员饮水问题和检录。在为期两天的田径比赛中，我们部门
完成了很大的工作量，我们的工作得到了体育部和主席团的
一致认可，同时也得到系部老师和运动健儿的认可。在这次
协助工作的完成中我们也发现了很多的不足之处，但我们会
在以后的工作中加以改正，在工作前多做准备以此来完成我
们的工作。

们部门的工作得到了女生部暂时负责的认可。



3、常规工作：在四月初，我们的执勤地点在松苑餐厅，在苑
园餐厅的执勤的过程中，出现的依然是一些老毛病。所有出
现的问题没有得到实际的解决。个别素质低下的同学依然是
就餐后不捡餐盘。在接近四月中旬的时候，我们更换了执勤
地点，在松苑餐厅旁的开水房执勤。由于天气变热的原因，
晚上打水的人变得很少了，一切都比较顺利。

4、寝室星级评定：为期一年的寝室文化节还有一个月就落幕
了。我们部门主要负责的是寝室星级的摘抄。统计上报系负
责人处，以及筹备四月底的大一各班班长、生活委员会议的
一些材料和数据(详见五月工作计划)

四月过去了，五月追随而来。五月是梦的季节，在这个季节，
青春的萌芽，青春的向往，青春的交响乐，青春的舞曲都融
为青春的光荣与翅膀。我们将以更加热情的态度去迎接五月
的工作。

这是我们工作的第一个月，其中遇到了很多问题和困难。通
过一个月的工作，我对自己的工作能力有了一个深入的了解。
我发现我各个方面的能力还很低，需要进一步提高。

以下是我对生活部本月的工作总结。

第一周，我们完成了对金贸系学生会的招新工作，我们招到
了一批有热情有活力的干事，让我们对金贸系学生会的未来
看到了希望。这是一次相当成功的选拔。

第二周，本部门主要联系了10级各班的班长和生活委员，得
到了大一新生的住宿分布。和上一届部长进行了沟通，取得
了08、09级的学生住宿分布，还有关于卫生检查和晚归检查
的相关信息。本部门根据以上信息分别制作了寝室卫生检查
表和晚归检查表。此周因为下雨没能做卫生包干区的打扫。

第三周周一，我们根据要求进行了寝室晚归突袭检查，这是



所有干事第一次查晚归，所以都由部长或主席团带，同时发
现了表中的错误，并进行了安排的调整。但是因为我工作的
疏忽，没能把结果张贴出去，这让我吸取了教训。周四进行
了本学期第一次卫生包干区的打扫工作，由于长时间的没有
打扫积累了很多脏物，但金融q1031的同学还是克服了一些
困难按时的完成了任务。

这些都是本部门内部的工作，还有一些和其他部门协调时出
现的问题，分别反映在了拔河比赛、欢送会、辩论赛等活动
中。例如责任不明，一个干事竟然临时被安排去做三件事，
而有的却没事情做，这种情况是不允许发生的。还有，当遇
到解决不了的问题或拿不定注意时，向新材料作文主席团征
询意见时却得到了不统一的说法，还有推诿的现象。

第四周，我们的工作中出现了很多问题。首先，我们的晚归
检查并不顺利，经过再次修改的表依然有错误信息依然存在，
致使受到其他人的抱怨。再次，此周为第一次卫生的检查，
由于没有说清楚打分的标准，致使不同的人大的分数相差太
多。还有卫生包干区的问题，由于转告干事信息不到位，分
别配工作不详，致使卫生打扫结果很糟糕。最后，由于我和
干事对表格都不是很通把表格做的一团糟。但经过指导老师
的批评和指导后，终于按时的把表张贴到了个寝室楼下。

生活部每月份工作总结报告篇二

这是我们工作的第一个月，其中遇到了很多问题和困难。通
过一个月的工作，我对自己的工作能力有了一个深入的了解。
我发现我各个方面的能力还很低，需要进一步提高。

以下是我对生活部本月的工作总结。

第一周，我们完成了对金贸系学生会的招新工作，我们招到
了一批有热情有活力的干事，让我们对金贸系学生会的未来



看到了希望。这是一次相当成功的选拔。

第二周，本部门主要联系了10级各班的班长和生活委员，得
到了大一新生的住宿分布。和上一届部长进行了沟通，取得
了08、09级的学生住宿分布，还有关于卫生检查和晚归检查
的相关信息。本部门根据以上信息分别制作了寝室卫生检查
表和晚归检查表。此周因为下雨没能做卫生包干区的打扫。

第三周周一，我们根据要求进行了寝室晚归突袭检查，这是
所有干事第一次查晚归，所以都由部长或主席团带，同时发
现了表中的错误，并进行了安排的调整。但是因为我工作的
疏忽，没能把结果张贴出去，这让我吸取了教训。周四进行
了本学期第一次卫生包干区的打扫工作，由于长时间的没有
打扫积累了很多脏物，但金融q1031的同学还是克服了一些
困难按时的完成了任务。

这些都是本部门内部的工作，还有一些和其他部门协调时出
现的问题，分别反映在了拔河比赛、欢送会、辩论赛等活动
中。例如责任不明，一个干事竟然临时被安排去做三件事，
而有的却没事情做，这种情况是不允许发生的。还有，当遇
到解决不了的问题或拿不定注意时，向新材料作文主席团征
询意见时却得到了不统一的说法，还有推诿的现象。

第四周，我们的工作中出现了很多问题。首先，我们的晚归
检查并不顺利，经过再次修改的表依然有错误信息依然存在，
致使受到其他人的抱怨。再次，此周为第一次卫生的检查，
由于没有说清楚打分的标准，致使不同的人大的分数相差太
多。还有卫生包干区的问题，由于转告干事信息不到位，分
别配工作不详，致使卫生打扫结果很糟糕。最后，由于我和
干事对表格都不是很通把表格做的一团糟。但经过指导老师
的批评和指导后，终于按时的把表张贴到了个寝室楼下。



生活部每月份工作总结报告篇三

时光荏苒，岁月如梭。我自2008年9月进入学生会以来，转眼
间已靠近2个年头了，现在我是一名大三的学生，已经做生活
部负责人一年了。我很荣幸，同时也感谢各位老师、同学对
我工作的认可，今后我将更加认真、负责，和大家一起努力，
让我们学生会生活部继续为我们系的所有同学服务，继续发
挥它的作用。在过去的两年中，我立足本职，围绕学生会工
作大局，脚踏实地，开拓创新，以务实的工作作风、饱满的
工作热情和旺盛的工作精力，全面履行职责，较好的完成了
各项工作任务。生活部本身就是一个工作相当繁琐的部门，
需要有耐心，有毅力。无论是平时的卫生检查工作还是为同
学们提供生活方面建议，以至于平常配合系领导和学生会其
他工作部门举办的各种活动都需要有耐心。

系领导及院心理协会在全院开展“5.25”大学生心理健康题
材班级、宿舍生活摄影与dv大赛活动，积极引导同学们保持
健康向上的心理状态，提高心理健康素质。

总结我们部过去的工作情况，仍然存在许多不足之处，表现
在：

1、工作尚欠大胆，创新意识不强，总是在遵循前辈留下的经
验。

2、开展工作涉及的方面还不够全面，我们还可以在很多方面
为同学提供力所能及的服务，例如：增加意见反馈的渠道(收
集同学们对于食堂、公寓等方面的意见反馈到学校有关部门)
学生会部长述职报告3、很多活动仍没做好精益求精。在以后
的活动中要能把活动做精做细。以上是我的个人述职报告，
若有不妥之处，尽请老师们批评指正。再次感谢一直以来对
我们工作给予支持和肯定的系领导和所有的同学们!

1.学生会生活部干事工作总结



2.学生会生活部工作总结300字

3.学生会生活部工作总结模板

生活部每月份工作总结报告篇四

自从加入生活部以来，我个人能够积极参加部里的各项活动，
也做了一些自己的工作。现将本人在生活部的工作情况总结
如下，若有不妥请批评指正。

一、认真做好日常工作

为了积极参与和融入到部里的日常工作之中，我都于每周二
按时参加例会，与大家一起开展周例会工作。我认为周例会
是我们生活部最基本的工作，我们有义务做好这些工作。因
为这是我们开展其他工作的前提。

二、积极做好服务工作

在本学期举办的春季运会期间，我能够按照部里的统一安排，
积极做好后勤保障工作，这项工作虽然繁琐，但是能为运动
员提供方便也是我们的职责所在和光荣使命。另外，在举办
的各项篮球赛和足球赛中，我与其他同学按照部里的安排，
积极参与比赛的服务之中，我们的工作也得到了大家的认可
和肯定。

三、做好卫生检查工作

在平时的工作中，我能够按照部里的统一安排，认真做好卫
生检查工作。首先，在卫生检查过程中，我们礼貌待人，将
他们的不足提出并要求其完善。同时，向他们耐心介绍了我
们部的职能，真诚地欢迎他们提出宝贵意见和建议。最后，
我们都及时地把检查结果及存在的问题向部里汇报。定期的
卫生检查，不仅加强了教室卫生管理力度，更好的督促了同



学打扫好自己的教室，使他们养成良好的生活习惯，为学习
提供了良好的环境。同时保证了同学和学生会之间的交流，
及时发现问题并解决.这样的信息交流与工作流程确保了同学
们生活学习环境的安全、舒适，也很好的完成了生活部应尽
的使命。

总之，我个人能够认真参与生活部的各项工作，也取得了一
点工作成绩，虽然工作过程中还有一些失误和不足，但是针
对以往的缺陷我在今后会努力改正，争取在以后工作中做到
更好，而且我也坚信自己明天会做的更好！我将在今后工作
中，与大家配合，尽职尽责做好生活部的各项工作，谋求新
思路，完善生活部的工作，为我院的明天更加美好而作出贡
献。

生活部每月份工作总结报告篇五

四月的大地郁郁葱，四月的田野生机盎然。走进四月，人们
睁大的双眼尽情领略春天的遍地美景。人们张开双臂拥抱春
天的无限柔情。四月的微风动人心弦。微风从地面拂过，鸟
儿在微风中自由展翅，燕子在柳枝头低声呢喃，乘风而来的
大雁也按捺不住内心的激动，不断向人们高声鸣唱，“春归
来，我亦归来”。四月在加油呐喊声的伴随下，和我们一起
走过。四月是一个充满活力和激情的时间。四月的工作也非
常的多，现时四月完成的工作如下总结：

1、体育健身节：学院每年一度的体育健身节在四月召开。四
月份主要开展的有球类和田径比赛。我们部门主要的工作是
在台下和体育部配合完成后勤保障工作。生活部主要负责运
动员饮水问题和检录。在为期两天的田径比赛中，我们部门
完成了很大的工作量，我们的工作得到了体育部和主席团的
一致认可，同时也得到系部老师和运动健儿的认可。在这次
协助工作的完成中我们也发现了很多的不足之处，但我们会
在以后的工作中加以改正，在工作前多做准备以此来完成我
们的工作。



们部门的工作得到了女生部暂时负责的认可。

3、常规工作：在四月初，我们的执勤地点在松苑餐厅，在苑
园餐厅的执勤的过程中，出现的依然是一些老毛病。所有出
现的问题没有得到实际的解决。个别素质低下的同学依然是
就餐后不捡餐盘。在接近四月中旬的时候，我们更换了执勤
地点，在松苑餐厅旁的开水房执勤。由于天气变热的原因，
晚上打水的人变得很少了，一切都比较顺利。

4、寝室星级评定：为期一年的寝室文化节还有一个月就落幕
了。我们部门主要负责的是寝室星级的摘抄。统计上报系负
责人处，以及筹备四月底的大一各班班长、生活委员会议的
一些材料和数据(详见五月工作计划)

四月过去了，五月追随而来。五月是梦的季节，在这个季节，
青春的萌芽，青春的向往，青春的交响乐，青春的舞曲都融
为青春的光荣与翅膀。我们将以更加热情的态度去迎接五月
的工作。


